

## Gestión de envases

# SIGFITO impulsa la recogida directa desde explotaciones agrarias y ganaderas

SIGFITO, el sistema autorizado de gestión de envases del sector agropecuario está ultimando los detalles de un nuevo modelo de recogida directa desde las explotaciones, fincas, granjas y cooperativas (acuerdo con poseedor). Este innovador servicio permitirá a los agricultores, ganaderos, explotaciones etc. organizar directamente la recogida de sus residuos de envases con los gestores autorizados, lo que simplificará el proceso y ofrecerá incentivos por la entrega de dichos envases.

El procedimiento es sencillo: las explotaciones firman un acuerdo con SIGFITO y, a partir de ese momento, los agricultores o ganaderos pueden coordinar con su gestor de residuos la recogida de sus envases. Una vez realizada la entrega, los datos de la gestión se reportan a SIGFITO, que verifica la información y abona el pago correspondiente en función de los envases adheridos entregados correctamente separados por material y peligrosidad. Desde SIGFITO formaremos a todos los agricultores y ganaderos para fomentar la correcta entrega los envases.

Este modelo de recogida directa complementará la ya existente red de puntos de recogida, lo que significa que los agricultores y ganaderos podrán seguir entregando sus envases en los puntos habituales. De este modo, SIGFITO asegura que todos los actores del sector —agricultores, ganaderos y envasadores— cumplan con la normativa vigente.

Adicionalmente a los puntos y a los acuerdos con las explotaciones, el sistema implantará además recogidas a

través de campañas concretas para dar solución entre otros a residuos estacionales y de difícil gestión que condicionan la recogida. Es una actividad complementaria que garantiza un servicio universal a todos los poseedores finales.

Con más de 20 años de experiencia, SIGFITO se ha consolidado como un referente en la gestión de envases del sector agropecuario e industrias relacionadas. Su compromiso con el medioambiente y su dedicación a facilitar el cumplimiento normativo han llevado a la empresa



a expandir su servicio para abarcar una mayor variedad de envases por lo que las empresas envasadoras ya pueden adherir todo su catálogo de productos desde los envases de fitosanitarios, fertilizantes, bioestimulantes, nutricionales, abonos, semillas, semilleros y trampas de captura, hasta los envases que se usan en ganadería, en concreto, los destinados a la sanidad (envases de producto veterinario)

y a la alimentación animal (piensos). Además, pueden también adherir sus envases secundarios y terciarios, como plástico film usado para embalaje, flejes, cajas que contienen lotes de productos y palets.

Tal como señala Rocío Pastor, directora general de SIGFITO: "Vamos a recoger todos los envases adheridos al sistema

independientemente de dónde se generen, evitando incumplimientos y que los residuos queden abandonados".

Gracias a su trayectoria y eficacia, SIGFITO sigue siendo el aliado de confianza para la gestión de residuos en el campo, ayudando a que las explotaciones agrarias y ganaderas sean cada vez más responsables con el medio ambiente.

